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ASSEMBLEE GENERALE DU 5 AVRIL 2025 

Une place pour chacun, chacune … et un collectif associatif pour tous ! 
 

Ordre du jour : 

• Rapport moral et d’orientation de la Présidente  

• Rapport financier  

• Rapport du Commissaire aux comptes  

• Approbation des comptes et affectation du résultat  

• Approbation du rapport moral  

• Quitus aux Administrateurs  

• Tarifs des adhésions  

• Election des membres du CA  

• Questions diverses  

• Informations diverses 

RAPPORT MORAL ET D’ORIENTATION 

Année d’activité 2023-2024 / Année Budgétaire 2024 

 

Bienvenue à vous, Monsieur le Maire de Fismes.  

Bienvenue à vous chers adhérents et adhérentes, Mesdames et 

Messieurs les président.es d’associations, élu.es, salarié.es de la MJC, 

La MJC c’est vous, c’est nous, c’est tous ensemble ! 

Au cœur de notre petite ville de Fismes, la MJC est un espace de partage, 
de rencontres, d’art et de culture(s). L’éducation populaire est une 
force, elle rend notre association bien vivante pour tous, enfants, 
adultes, seuls ou ensemble.  

Adhérer à la MJC, c’est bien plus que pratiquer une activité ! En 
adhérant, vous soutenez le projet de l’association, ses valeurs, vous 
défendez les fondements éducatifs de la MJC qui reposent sur la 
solidarité, l’humanisme et la citoyenneté. 

La MJC fonctionne grâce à l’engagement et la participation des 

bénévoles et des membres du Conseil d’Administration qui représentent les adhérents. Tout ceci n’est possible 

qu’avec des femmes et des hommes au service des autres, qu’ils soient bénévoles ou salariés. Je veux donc en tout 

premier, remercier ces hommes et ces femmes qui proposent, encadrent, font vivre les activités quelles qu’elles 

soient. Ces hommes et ces femmes sont notre force.  

Et tout ceci n’est possible que parce que nous sommes soutenus dans notre projet associatif, par les collectivités 

publiques et en premier lieu la Ville de Fismes, par l’apport financier, par la mise à disposition des locaux, mais 

également du personnel technique. Ce soutien nous est très précieux et nous sommes conscients de cet effort. Mes 

remerciements à vous, Monsieur le Maire et au conseillers municipaux. 

Il faut aussi souligner le soutien du Grand Reims pour le périscolaire (sous convention) et des actions culturelles. Nos 

subventions proviennent aussi du département de la Marne, de l’Etat, de la CAF et de la MSA. Merci à tous ces 

partenaires.  

  



 

QUI SONT NOS ADHERENTS ET ADHERENTES ? 

 

COMPARATIF ENFANTS/ADULTES 

 

Cette année encore, le nombre d’adhérents 

adultes augmente.  

Les enfants inscrits aux accueils de loisirs sont en 

augmentation également, alors qu’il y a moins 

d’enfants participant aux activités dites 

« ateliers ».    

 

 

NOS FORCES VIVES  

Elles sont constituées à la fois des salariés et des bénévoles qui se complètent et travaillent en osmose. 

Les salariés (au 31/12/2024) 

56 salariés différents en 2024 

➢ 16 Salariés permanents (soit un de plus qu’en 2023) 

➢ 32 Contrats d’Engagement Educatif (sur les périodes de vacances, soit 6 de plus que l’année précédente) 

➢ 2 Animatrices techniciennes d’activités 

➢ 4 contrats aidés PEC 

➢ 1 volontaire européen 

➢ 2 volontaires en service civique 

 

Les bénévoles  

➢ 2 animateurs bénévoles ont assuré des activités régulières qui concernent principalement les ateliers adultes  

+ 2 Ateliers « autogérés »  

➢ 15 animateurs bénévoles pour les émissions à la radio, autour de l’animatrice salariée  

➢ Des équipes de bénévoles sur les grandes manifestations : 20 pour les bourses / 12 pour la brocante + les 

salariés qui effectuent leur journée de solidarité / 1 bénévole pour la réalisation de la plaquette / 20 pour la 

Fête du Livre 

➢ Les membres élus du conseil d’administration (8).  

➢ La valorisation du bénévolat est estimée à plus de 57237€ soit 4818H. 

 

 



J’en viens à parcourir les différents secteurs de notre association.   

LA RICHESSE PARTENARIALE 

 

Depuis longtemps, nous travaillons ensemble avec nos partenaires de projets. C’est une vraie force collective. 

 

SECTEUR ENFANCE-JEUNESSE 

L’activité du secteur continue sur sa dynamique, la fréquentation étant encore en hausse.  

Au nom du conseil d’administration, je remercie l’ensemble des animateurs et animatrices pour leur travail et 

engagement auprès des enfants. L’équipe est composée de 9 animateurs dont 5 diplômés BAFA, 1 stagiaire, 2 CAP 

Petite enfance et 1 aide animatrice. Pour les vacances et le mercredi, nous employons également des animateurs en 

Contrat d’Engagement Educatif. Nous leur proposons la formation BAFA, ce qui nous permet d’équilibrer au mieux nos 

équipes tout au long de l’année.  

A l’inscription, le taux de remplissage est de quasi 100% pour chaque période de vacances. 

 

12 ados et 188 enfants de 3-11 ans le mercredi sur 2023-2024 (contre 10 ados et 184 enfants de 3-11 ans sur 2022-

2023) 

Le périscolaire : matins et soirs avant et après l’école 

135 enfants arrivent le matin à l’accueil périscolaire à partir de 7h et 161 le soir sur les deux sites MJC et Ecole 

Deschamps. Les enfants peuvent arriver avec leur petit déjeuner, sont accueillis en petits groupes afin de préserver le 

côté « réveil en douceur » pour une mise en route optimale. Les échanges et discussions sont de mise, petites histoires, 

musiques douces et jeux de société.  

Pour le soir, des projets et ateliers sont mis en place et les enfants peuvent repartir au compte-goutte en fonction des 

besoins de leurs parents. Les jeux de société et ateliers créatifs ont une grande place dans notre projet. L’objectif 

principal étant de passer du temps ensemble, de partager échanger … Vivre ensemble.  



Et le mercredi 

Kévin et Katia répondent à tous les appels à projet afin d’obtenir des financements supplémentaires pour mettre en 

place des actions. Grâce à la subvention liée au Plan Mercredi, nous avons pu organiser une grosse journée consacrée 

à l’anniversaire de la Convention Internationale des Droits de l‘Enfant. Nous avons accueilli une troupe de théâtre avec 

2 spectacles, l’un dédié au Vivre Ensemble, à la solidarité et le Droit à la Différence. Le second pour les tout petits 

autour des sons, des odeurs et des couleurs.  

L’été 

Cet été, 8 semaines pleines d’accueil, 19 animateurs en CEE et 5 permanents qui se sont partagés l’été. 

Pour chaque période de vacances tout comme pour le mercredi, l’équipe d’animation se réuni autour de temps de 

formation interne et de préparation d’activités. Cette année, Katia et Kerry ont axé leur travail sur le collectif, l’esprit 

d’équipe et la valorisation des enfants et du groupe. Le projet pédagogique et le document présentant le rôle de 

l’animateur ont été mis en page de façon ludique afin d’être accessible aux familles. 

Au programme : sorties à la ferme, baignades, cinéma, journées nature, les balades contées et chasse au trésor, des 

goûters débats, des grands jeux à thème, des causeries avec les petits.  De nombreuses activités artistiques et 

culturelles sont mises en place dans le but premier de s’amuser, de se détendre, mais également de susciter l’envie et 

la curiosité des enfants de découvrir, d’explorer et comprendre le monde qui les entoure. 

Depuis 3 ans, nous proposons des actions « famille » : quinzaine de la parentalité, ateliers parents enfants et atelier 

jeux de société.  

Des temps forts fortement appréciés des enfants et animateurs avec la Bibliothèque Pour Tous et les animations de 

Maryse et Isabelle et avec la médiathèque municipale et Valérie. Leurs rayons sont souvent une mine d’or pour nous 

en termes d’outil d’animation. 

Nous profitons de chaque opportunité de partenariat également avec L’USF et Julien quant à l’organisation d’activités 

sportives. Cette année les enfants ont contribué au décor des animations autour des jeux olympiques. 

Les échanges intergénérationnels avec l’EHPAD de Fismes sont toujours des moments forts, cette année une 

olympiade dans les promenades avec un pique-nique intergénérationnel a été magique pour tous. 

Une fois par période plus chaque premier mercredi des vacances, 2 films à la spirale un le matin pour les maternelles 

et un l’après-midi pour les moyens grands. Séances ouvertes à tous. 

Nous avons proposé 2 séjours dans le cadre des vacances Apprenantes et des projets CAF : 

• Une semaine à Givry en Argonne en octobre pour les 6-11 ans en camps nature pour 18 enfants. 

• Une semaine à Bordeaux pour 18 ados. 

L’année 2024 s’est terminée par une sortie pour 80 enfants à la maison du père noël au parc de Grinyland à Sept Saulx. 

Les activités centres de loisirs enfants forment un tout avec l’ensemble des activités de l’association, c’est notre 

richesse et c’est ce qui fait sens. 

Nos partenaires : 

• Nous travaillons toujours en étroite collaboration avec la Bibliothèque pour Tous qui propose des animations 

autour du livre à la M.J.C et dans leurs locaux. De même avec la Médiathèque municipale et Valérie qui nous 

conseille et nous trouve toujours les ouvrages adaptés à nos thématiques.  

• La maison de retraite avec qui nous avons pu reprendre nos échange intergénérationnels, parties crêpes, jeux 

de société, olympiades, carnaval.  

• Les écoles, dans le cadre de l’accueil périscolaire notamment et le lien avec les familles. 

• Le collège, avec nos expositions. 



• La ville de Fismes, avec principalement, la diffusion et le relais de nos informations, le rafraichissement de 

notre jardin, les films à la spirale pendant les vacances et le mercredi, etc. La halle des sports et le stade par 

l’intermédiaire de Julien. 

• Le Grand Reims pour la compétence périscolaire. 

• La FRMJC et la Ligue de l’Enseignement dans le cadre des expositions et animations culturelles. 

 

ACCUEIL ADOS 

L’accueil ados compte un total de 52 adhérents, âgés de 10 à 17 ans, répartis de la 6e à la 1ère. 

La répartition par genre est de 30 garçons (57,7%) et 22 filles (42,3%).  

Concernant leur lieu de résidence, 35 viennent de Fismes, 12 du Grand Reims et 5 de 

l’extérieur. 

Les jeunes participent activement aux différentes activités proposées : 

• 37 ont été présents aux soirées du vendredi, 

• 12 ont participé aux mercredis après-midi, 

• 43 ont pris part aux activités durant les vacances scolaires, 

• 42 ont rejoint les sorties, 

• 18 ont participé au séjour à Bordeaux. 

 

Tout au long de l’année, plusieurs projets ont été menés à bien : 

• Autofinancements lors de la brocante 2024 (vente de crêpes, affiches et gestion des toilettes), 

• Organisation de la Fête du jeu, 

• Mise en place de la Fête du jeu vidéo, 

• Chasse aux trésors numériques, 

• Séjour à Bordeaux. 

Projets à venir 

L’association poursuit son engagement en proposant de nouveaux événements : 

• La Fête des jeux, 

• Une nouvelle Chasse aux trésors numériques, 

• Le séjour d’été 2025. 

Ces actions visent à renforcer la cohésion entre les jeunes, leur offrir des expériences enrichissantes et favoriser leur 

engagement dans la vie associative. Nous recherchons en effet à ne pas entrer dans la consommation d’activités 

« non » éducatives. L’animateur les accompagne sur la prise en main de leurs projets. Objectif : sortir des écrans et 

favoriser le lien social en présentiel plutôt que virtuel. Félicitations à Kerry pour réussir à donner une belle dynamique 

au secteur ados, avec un programme extrêmement varié et alléchant. La participation importante aux activités 

proposées en est la plus belle illustration. 
 

Le secteur RADIO : Graffiti’s 98.4 

 



L’arrivée de Léa début 2024 a permis une transformation de l’organisation et l’offre de Radio Graffiti’s. La grille des 

programmes a été totalement réorganisée, avec l’introduction de soirées thématiques et de nouvelles émissions.  Une 

douzaine de bénévoles concocte le programme. 

Dans un objectif de modernisation, une stratégie a été mise en place pour redynamiser l'image de la radio. Parmi les 

initiatives majeures, on retrouve la refonte complète du site web, désormais plus moderne et interactif, ainsi que 

l’activation des réseaux sociaux, qui sont régulièrement alimentés pour entretenir une relation dynamique avec les 

auditeurs. 

Le partenariat avec des acteurs locaux a également été un élément clé de cette évolution, avec des collaborations avec 

des structures locales telles que la Spirale, Supplay, le collège, et la FRACA, contribuant à consolider la présence de la 

radio sur le territoire. 

Un des événements phares de l'année 2024 a été l’organisation du concert, Jack Tone, qui a permis de reprendre une 

dynamique de concerts dans les locaux de la MJC. La Fête de la Radio, animée par Léa et Sylvain, a été un véritable 

succès, avec une retransmission en ligne qui a permis à de nombreux auditeurs de participer à cet événement même 

de chez eux.  

Radio Graffiti’s est partie prenante de divers projets éducatifs, notamment avec la participation à la « Semaine de la 

presse et des médias à l’école ». En partenariat avec le CLEMI, le rectorat de Reims, la région Grand Est et le collège 

de Fismes, Léa a animé deux heures de direct avec 12 élèves du collège, offrant ainsi une occasion de découverte du 

métier de journaliste et de l’univers des médias pour les jeunes. En amont, 1 heure de travail a été effectuée avec les 

collégiens au CDI du Collège Thibaud de Champagne pour le « Club Web Radio du collège ». En parallèle, le Club Mini 

Reporter continue de se développer, avec trois enfants impliqués dans cette activité qui leur permet de découvrir le 

monde de l’information.  

La présence de la radio est renforcée sur le territoire local, avec le souci constant de proximité avec les auditeurs, et 

une véritable dynamique de modernisation et d’ouverture vers de nouveaux publics. Nous devons encore augmenter 

la visibilité de Graffiti’s. Nous espérons que les commerçants retrouveront le chemin de la radio, pour y faire passer 

leurs messages publicitaires. Malgré le contexte difficile, nous leur formulerons de nouvelles propositions. Les 

associations locales sont toujours invitées à venir se présenter et faire la promotion de leurs manifestations.  

Nous tendons toujours le dos quant à l’octroi des subventions d’Etat (FSER), au regard du contexte budgétaire national. 

L’équilibre est tout juste et il ne faudrait pas que l’Etat nous abandonne, même partiellement. 

Quels sont nos canaux d’information ? Faire vivre nos activités et nos projets en communiquant sur tous les supports 

à notre disposition, c’est essentiel. Nous ne nous interdisons rien, sms, mails, supports dématérialisés ou non, et nous 

remercions nos partenaires, dont la Ville de Fismes, l’office de tourisme du Grand Reims, les commerçants et les 

individuels de bien vouloir relayer nos informations.  Il est utile pour notre développement que chaque adhérent se 

sente aussi concerné par la promotion de nos activités. Le bouche à oreille est toujours utile ! Nous croisons encore 

des personnes qui nous disent ne pas avoir eu l’information, certains ne sont pas sur les réseaux sociaux. Mais c’est 

un souci partagé par tous les acteurs de la vie culturelle.    

 

LES ACTIVITES ADULTES 

172 adultes adhérents pratiquent une activité régulière à la MJC.  Notons que nous ne comptabilisons pas les 

participants aux activités cinéma, par exemple, ou journées thématiques comme les journées Bien être. Ce sont des 

activités prisées et très variées : anglais, scrabble, peinture, scrapbooking, du fil au bout des doigts, couture, jeux de 

rôles et de société, danse africaine, théâtre, yoga, sophrologie et entretien corporel, full contact, Pilates, Qi Gong… les 

adultes viennent s’épanouir, et chercher le lien social. Nous essayons de proposer d’autres thématiques, selon les 

demandes qu’il ne faut pas hésiter à exprimer. Nous étudions attentivement les projets, … parce qu’il faut être vigilants 

sur les coûts.  

Mes remerciements aussi à ceux qui donnent un coup de main bénévole, à la brocante, à la fête du livre. Je pense que 

nous ne les sollicitons pas assez directement.  



Aux ateliers réguliers, s’ajoute l’organisation des manifestations occasionnelles, les bourses aux vêtements, aux jouets, 

de couturière, la brocante, les concerts … ou un tournoi de jeu Bloodbowl (warhammer fantastique). 

Je place ici aussi les Ateliers d’Intégration, pour lesquels la MJC est prestataire, … enfin, a été prestataire jusqu’en juin. 

12 adultes en difficulté sociale ont pu bénéficier de séances sur la gestion de la vie quotidienne, le budget familial, la 

citoyenneté, l’accompagnement à la mobilité, l’insertion professionnelle, l’expression artistique, le bien être. C’est en 

partenariat avec la circonscription de solidarité CSD et c’est porté par une de nos animatrices, Nathalie. Nous avons 

eu la surprise début juillet d’être informés de l’arrêt subit du subventionnement du projet dans sa forme habituelle, 

dès septembre. Nous déplorons l’arrêt de ce partenariat qui était en place depuis une quinzaine d’années et dont 

l’utilité sociale n’était plus à démontrer. 

 

LES ACTIVITES CULTURELLES 

Quelles sont nos activités culturelles ? Vous l’avez vu, la culture, les cultures, se cachent dans beaucoup de nos 

activités, c’est transversal. Mais de plus, il y a : 

• Le cinéma : c’est 20 films par an minimum, un week-end mensuel. Et des films jeune public à chaque vacances 

et période scolaire. La fréquentation reprend, nous constatons que les fismois ont bien l’information, puisque 

nous faisons carton « presque » plein, sur certaines projections. Nous avons revu notre programmation, avec 

un film plus « art et essai » le samedi soir et une comédie, ou un thème plus « famille » le dimanche.  Nous 

essayons de voir ce « qui marche » en salle avant de programmer. Nous sommes fiers de constater que 

beaucoup des films que nous avons projetés sont primés dans les festivals et reconnus par la profession. 

• 10 expositions totalement différentes : chaque exposition est suivie à minima d’un travail par l’équipe 

d’animation et/ou avec les « artistes » ou partenaires. Certaines sont proposées en visite aux écoles. Harry 

Potter fut incontestablement un succès. Là encore, les thématiques font sens avec les projets de tous les 

secteurs d’activité. 

• Le musical : concerts, programme radio, bien sûr 

• Le théâtre, avec la troupe ATF. 

• L’opération « Libérez les livres » en permanence dans le hall. La collaboration avec Bibliothèque pour tous et 

la médiathèque municipale pour des animations thématiques. 

• Les ateliers créatifs et animations artistiques (mosaïque, origami, peinture …) 

• Et puis il y a eu la 15ème fête du livre le 26 mai 2024 : « Quand le livre fait son cinéma » 

Je m’arrête un peu sur cet évènement. Nous avons accueilli le jour même environ 90 auteurs. Mais je rappelle que 

cette journée est l’aboutissement de projets de rencontres scolaires, en collège, dans les écoles entre les auteurs 

et les élèves. C’est aussi des propositions culturelles pour tous, exposition autour du livre, de l’écriture, 

partenariats avec les bibliothèques. Nous avons renoué un partenariat avec LDS autour de la dictée. Nous 

remercions la Maison de la Presse de Jonchery, d’avoir accepté de prendre au pied levé la partie librairie de la 

manifestation.  C’est un travail énorme pour les bénévoles, pour les employés municipaux. Je tiens à les remercier 

encore. Le livre est bien visible sur la place publique ce jour-là !  Vous pouvez voir les photos sur la page Facebook 

dédiée à la Fête du Livre de Fismes. 

Nous constatons qu’il y a eu moins de visiteurs. La date ? Un essoufflement ?  Nous sommes prêts à repartir, sans 

doute avec de nouvelles formules, ou des formules initiées à l’origine (pour les scolaires), pour accentuer encore 

le lien éducatif.  

 



 

 

 

ANALYSE, ORIENTATIONS ET PERSPECTIVES 

Notre vie associative est riche de liens, de partenariats, de projets propres…. L’équipe de direction, Kévin et Katia, que 

je remercie pour leur travail dévoué et leur professionnalisme se saisit de tout appel à projet pour enrichir les activités 

et permettre la réalisation de nouveaux projets grâce à des subventionnements particuliers.  Mais la saison passée 

nous a encore réservé quelques surprises. 

Nous sommes une entreprise, de l’économie sociale et solidaire certes, et comme dans toutes les entreprises nous 

n’échappons pas aux mouvements de nos ressources humaines.  

2024, ce fut le départ volontaire de Sophie, secrétaire à l’accueil, qui a choisi une autre voie professionnelle. Je salue 

ici son travail et son engagement dans notre association. Nous avons accueilli Joffrey pour lui succéder. 

2024, ce fut l’arrêt-surprise des ateliers d’intégration, par diminution drastique des subventions du département et 

changement des fondements du projet. Cela nous a conduit à l’obligation de licenciement économique, de Nathalie, 

notre salariée, qui a œuvré 17 ans sur son poste. Bien évidemment au-delà de cette décision exceptionnelle, cela a eu 

des conséquences importantes sur le budget (prime de licenciement économique et arrêt de la subvention du 

département). 

Monsieur le Maire, j’aborde maintenant ce qui nous oppose depuis maintenant deux bonnes années : la création d’un 

centre social municipal en lieu et place de la MJC et la reprise en gestion directe par la commune des activités 

périscolaires et extrascolaires.    

Depuis deux ans, nous cherchons à comprendre ce projet et sa valeur ajoutée, par rapport à ce que nous faisons déjà 

depuis plusieurs décennies et qui aboutira donc en septembre prochain au démantèlement de la MJC. 

Nous avons multiplié les angles d’échanges, tenté de trouver du sens dans votre projet. La réalité, c’est que nous ne 

sommes et ne serons pas d’accord sur la municipalisation du pilotage du Centre Social. Certes nous avons été écoutés, 

… mais pas entendus.  

Je rappelle, que l’activité de la MJC est déjà celle d’un centre social et que nous avions proposé de construire ensemble 

un projet sur une formule associative, comme l’est la grande majorité des centres sociaux. Pour le dire clairement, le 

conseil d’administration s’est prononcé en faveur d’un projet de centre social associatif dans la continuité de 

l’existant. Nous étions d’ailleurs sur l’élaboration d’une première étape avec la labellisation d’un Espace de Vie Sociale. 

Toutes ces années, où ici même d’ailleurs, vous nous avez dit avoir confiance en nous, reconnaitre le gros travail 

effectué pour la jeunesse et l’intergénérationnel, le culturel, la vie associative, le rayonnement de la commune … pour 



finalement nous donner cette grande claque. Pourquoi, pourquoi ce revirement ? Je ne serais pas honnête si je ne 

disais pas que beaucoup d’entre nous, administrateurs, sommes écœurés. J’ai bien conscience que ces mots vous 

heurtent, mais c’est la réalité pour nous. 

La convention pluriannuelle en partenariat Commune-MJC signée en octobre 2021 nous permet un équilibre entre le 

politique et l’associatif, dans la mise en œuvre des actions jeunesse pour lesquelles nous partageons les orientations, 

car elles sont conformes à nos valeurs.   

Regardant un peu plus loin dans le temps (mais à peine), puisque cette convention partenariale ne sera plus, 

permettez-moi de vous partager mon inquiétude personnelle d’imaginer quelles pourraient être les conséquences 

d’une gestion politique directe, si elle tombait entre les mains de personnes représentant des valeurs moins 

humanistes.  

Alors, que va devenir l’association ? Que vont devenir les salariés ? Que vont devenir les activités ? Les adhérents, les 

usagers qui s’y intéressent nous interpellent.  

Les salariés concernés par les accueils de loisirs et le périscolaire seront repris au centre social, c’est une préoccupation 

légitime. Certains ont plus de 30 ans d’ancienneté dans notre structure. J’en profite pour les remercier vivement pour 

leur engagement et leur travail. La responsabilité que j’exerce en tant qu’employeur ne s’arrête pas aux actes de 

gestion, mais c’est aussi une responsabilité morale envers ceux qui ont choisi de rejoindre l’association, et qui 

subissent la situation. 

Nous allons donc, avec le Conseil d’administration, faire au mieux, pour maintenir une proposition d’activités enfants 

en dehors des centres de loisirs qui étaient la colonne vertébrale de nos activités Educ Pop. Nous ferons sans, mais 

nous ferons, … nous nous efforcerons de tenir la barre.    

Nous ferons sans salariés en direction, faisant reposer sur les bénévoles toute l’activité associative, en espérant 

pouvoir trouver une dynamique de développement. Nous travaillons à une nouvelle organisation interne, espérant ne 

pas nous user. Nous ferons au mieux, en proposant des manifestations culturelles, expositions, et sorties, … dans la 

mesure où ces espaces nous serons laissés. Nous n’aurons plus la jouissance libre de « la Maison ». Nous restera la 

radio qui ne peut qu’être associative, pour laquelle il nous faut aussi trouver de nouveaux apports budgétaires dans 

un contexte que nous savons difficile. Nous ferons comme nous le pourrons … et nous verrons bien ce que l’avenir 

nous réserve. 

Je veux encore remercier les membres du Conseil d’administration pour tout le travail effectué sur ce dossier, et les 

échanges d’idées que nous pouvons partager. 

L’avenir, le passé, la continuité … Nous nous sommes fait la remarque dernièrement avec Madame Sauvage, que toutes 

les activités (manifestations, bourses, fêtes du livre …) que nous avons mises en place, existent encore, preuve que la 

dynamique associative a une continuité dans notre MJC. 

Chers adhérents, chères adhérentes, chacun et chacune d’entre vous a sa place à la MJC, peut y jouer un rôle dans 

l’animation collective de l’association. Être là aujourd’hui, rejoindre l’équipe de bénévoles si vous n’en êtes pas encore, 

et pourquoi pas intégrer le Conseil d’Administration. La MJC est ouverte à tous, sans discrimination, permettant une 

relation conviviale entre les participants.  

2025, en décembre, l’association MJC fêtera ses 60 ans. Commençons dès maintenant à poser les premières bougies 

de cet anniversaire et je remercie Katia pour sa proposition d’élaborer un film que nous allons visionner ensemble.     

Je termine en vous indiquant nos prochains rendez-vous : la fête de la radio le 26 avril, la brocante, le 29 mai pour 

laquelle je lance un appel à nouveaux bénévoles et les week-end cinéma jusque juillet.  

Je vous remercie pour votre écoute. 

Aline Geeraerts, présidente 

Le Conseil d’administration est composé autour de la présidente d’Annick Maguès trésorière, de Virginie Dufays vice-

Présidente, Sandrine Gaillard secrétaire, Céline Bondon trésorière adjointe, Brigitte Sauvage, Francis Geeraerts et  

Aurélien Geeraerts. Claude Joris et Pascal Roton y représentent la Ville de Fismes. 



 


